

En el marco del desarrollo de este Proyecto se están llevando a cabo periódicamente reuniones y seminarios científicos en las que los socios informan del progreso del mismo en sus CCAA, debaten y actualizan conocimientos en esta materia. La segunda convocatoria tuvo lugar en Sevilla los días 17 y 18 de mayo de 2018, en la sede de la “Consejería de Salud” de la “Junta de Andalucía”. El seminario científico sobre salud infantil se enfocó hacia dos temas de interés: la trascendencia de la parentalidad positiva y la atención del bienestar emocional como garantes del derecho a la salud en la infancia. Asistieron al mismo, profesionales de la atención sanitaria infantil del Sistema de Salud Pública de Andalucía y los socios del proyecto RISCAR. Durante este seminario se fomentó el debate mediante la participación de los asistentes en dos mesas de trabajo con el objeto de extraer conclusiones y propuestas de mejora. Entre otras, se identificaron las siguientes necesidades:

- Fortalecer la comunicación entre los profesionales de los diferentes sectores y disciplinas.
- Implementar distintas estrategias para la gestión del conocimiento entre los profesionales.
- Obtener un modelo de Buenas Prácticas mediante el pilotaje de distintas iniciativas.
- Reforzar y renovar diferentes recursos, así como adaptar las agendas de profesionales a las nuevas estrategias de promoción de salud infantil.
- Abordar desigualdades y diversidad. Comenzar a hablar del “gradiente social” en salud.
- Fomentar la participación activa, la visibilidad de la infancia para incorporarla en la toma de decisiones.



Asistentes al seminario científico sobre salud infantil

[Vídeo resumen de la reunión](#) 

